

expo photos

« LA TERRE ET LE FER REVISITÉS »

Juillet-Août / gares Transvap



L'Atelier Photos du Centre Culturel La Laverie de La Ferté-Bernard vous invite à découvrir leurs réalisations exposées dans les gares de la Transvap. + d'infos : lalaverie.org – contact : 02 43 93 48 61

Pratique et pittoresque, entre Prévelles et Tuffé, prenez La Transvap ! La Transvap est l'un des chemins de fer touristiques qui allie patrimoine public (Conseil départemental de la Sarthe) et bénévolat de passionnés du milieu ferroviaire. + d'infos : www.transvap.fr

les lieux

- ▶ ABBAYE DE TUFFÉ
- ▶ MAISON DU POTIER / PRÉVELLES
- ▶ RÉSIDENCE D'ARTISTE «LA PUCELLE» / PRÉVELLES
- ▶ MUSÉE DE LA FAÏENCE ET DE LA CÉRAMIQUE / MALICORNE
rue Victor-Hugo – 72270 Malicorne – 02 43 48 07 17
- ▶ LA LAVERIE CENTRE CULTUREL / LA FERTÉ-BERNARD
3 rue du Moulin à Tan – 72400 La Ferté-Bernard – 02 43 93 48 61

merci !

Cette huitième édition de la Biennale de la Céramique à Prévelles/Tuffé-Val-de-Chéronne est organisée par l'association la Céramique à Prévelles-Tuffé, avec le soutien financier du Conseil départemental de la Sarthe et de la Communauté de Communes de l'Huisne Sarthoise, en partenariat avec le Pays du Perche Sarthois, la ville de Prévelles, la Maison du Potier de Prévelles, les Amis de l'Abbaye de Tuffé, la Ville de Tuffé Val-de-Chéronne, le Centre Culturel La Laverie de la Ferté-Bernard, le Musée de la Faïence et de la Céramique de Malicorne et la Transvap (train touristique de la Sarthe).



PROGRAMME

BIENNALE DE CÉRAMIQUE PRÉVELLES/TUFFÉ/MALICORNE DU 6 JUILLET AU 1^{er} SEPTEMBRE 2019



RENDEZ-VOUS FESTIFS ET CULTURELS



La 8^e Biennale de Céramique de Prévelles-Tuffé compte sur votre participation à l'ensemble des manifestations proposées du 6 juillet au 1^{er} septembre 2019.

expositions

Vernissage des expositions
Samedi 6 juillet à 18h
à l'Abbaye de Tuffé

Lucie Becuwe

Installation
«Portraits d'arbres»
du 26 juil. au 1^{er} sept. 2019
Musée de la Faïence
et de la céramique
MALICORNE

Vernissage
à Malicorne le
26 juillet/18h

Katy Barrault
Roger Blaquière
Carole Chebron
Mireille Delunsch
Malvina Germain
Philippe Godderidge
Janine Kortz-Waintrop
Philippe Ménard
Philippe Paumier
Sylvain Thirouin
Axel Werking

Abbaye
de
TUFFÉ

Maison
du Potier
PRÉVELLES

Patricia Pérez
Anastasia Schlachter

Renseignements 06 41 82 50 93 / 02 44 32 17 56

spectacle
vivant

LOUIS LÉOPOLD ET LE PALAIS DU TONNERRE
11 et 12 juillet 2019/21h/Abbaye de Tuffé
Théâtre, musique et danse en 3 tableaux

Séraphine, fille de L.L.Thuilant, potier de la Sarthe mort dans la misère en 1916, travaille comme munitionnette dans une fabrique de faïence transformée pour fournir le front en obus. Elle entretient une correspondance avec Marcelin, son mari, combattant dans les tranchées aux côtés du célèbre poète Apollinaire qu'il plagie pour répondre à sa bien aimée... Sur un fond historique douloureux, la passion débordante, parfois loufoque, de deux êtres s'exprime à travers une fresque illustrée de chorégraphies, mettant en lumière l'œuvre de Louis Léopold Thuilant, que le photographe Robert Doisneau a su révéler dans un travail photographique exceptionnel durant la deuxième moitié du XX^e siècle.

RÉSERVATION 06 41 82 50 93 OU 02 44 32 17 56 - 7€ - (5€ ENFANTS)

projet
pédagogique

À LA DÉCOUVERTE DE L'ART
DE LA CÉRAMIQUE À TRAVERS L'ŒUVRE
DE LOUIS LÉOPOLD THUILANT

À l'occasion de 4 jours de découvertes, de visites et d'ateliers, deux classes de l'école de Tuffé-Val-de-la-Chéronne ont réalisé des tuiles « à la manière de » L.L.Thuilant, ancien potier de Prévelles. Ce projet a été inspiré et réalisé à partir du travail photographique de Robert Doisneau retraçant l'œuvre de L.L. Thuilant. Les pièces réalisées par les enfants serviront à constituer, d'une part, une grande fresque en céramique destinée à leur école et, d'autre part, un pichet monumental en hommage à Thuilant qui vous sera révélé lors d'une **inauguration goûter, jeudi 4 juillet à partir de 17h30 à La Résidence La Pucelle de Prévelles.**

Projets parrainés par l'artiste Philippe Godderidge, en partenariat avec Lucie Becuwe, céramiste à La Bosse et les résidentes de l'atelier d'artistes La Pucelle, Patricia Pérez et Anastasia Schlachter, le Pays d'art et d'histoire du Perche sarthois et la mairie de Prévelles.

cuisson
au bois

Une cuisson au bois à **La Résidence d'artistes La Pucelle de Prévelles** aura lieu le **samedi 20 juillet** et sera ouverte au public ainsi que son **défournement** prévu le **mercredi 24 juillet à 18h.**